

NELLY SALAS

com 

Con Telcel tu BlackBerry es gratis



Además **20** números nacionales para hablar o mensajear sin costo

Vista Centro de Atención a Clientes y Distribuidores Autorizados

La firma de Carlos Slim ya reunió el capital para concretar la compra.

Discrepan analistas por efectos de la operación

La oferta por KPN genera dudas sobre América Móvil

Mientras el banco Ve por Más la considera una transacción neutra, Banorte-Ixe asegura que las consecuencias serán negativas

Susana Mendieta/México

El aseguramiento del capital necesario para la compra de la empresa holandesa KPN, anunciado ayer por América Móvil, ha generado reacciones encontradas entre especialistas del sector, pues por una parte aseguran que no tendrá ningún impacto negativo, pero por otro afirman que la operación tendrá efectos dañinos para la empresa.

El grupo financiero Ve por Más destacó que el efecto de esta noticia es neutral, ya que las implicaciones de la transacción, como la repercusión en los niveles de apalancamiento de la empresa y las revisiones a la baja de parte de agencias calificadoras, ya habían sido descontadas por el mercado.

En un documento especialistas del banco aseguran que se debe tomar en cuenta que la propuesta que Telefónica Alemania realizó por E-Plus, por un monto de cinco mil millones de euros, puede implicar un ingreso importante de efectivo para América Móvil si es que se concreta esta adquisición.

Sin embargo, Banorte-Ixe indica que el efecto en el corto plazo será negativo, ya que se vislumbra una posible revisión de la calificación crediticia de la empresa propiedad de Carlos Slim.

Moody's mantiene la expectativa sobre una posible reducción en la calificación de la firma mexicana con motivo de esta transacción, pero al momento no se ha dado a conocer en definitiva si modifica dicha calificación.

El operador mexicano dio a conocer en el primer minuto del miércoles que ya cuenta con los recursos económicos necesarios para pagar la totalidad de las acciones representativas del capital social de la holandesa Koninklijke (KPN), por la cual lanzó una oferta pública a principios de mes.

La firma propiedad de Carlos Slim lanzó la oferta pública por el total de las acciones de KPN y ayer miércoles habría presentado, para su aprobación, el memorándum de la oferta ante el regulador holandés en materia bursátil.

América Móvil celebró contratos de crédito con reconocidas instituciones financieras glo-

El mercado ya había descontado el apalancamiento de la empresa telefónica

Moody's mantiene la expectativa sobre una posible reducción en la calificación de la firma

bales, los cuales están sujetos a condiciones comunes en ese tipo de operaciones (cuyo nombre no fue dado a conocer), con el fin de asegurar la totalidad de los recursos necesarios para concretar la oferta.

El pasado 9 de agosto la empresa mexicana informó sobre su intención de realizar dicha adquisición en efectivo mediante la subsidiaria Carso Telecom, por la totalidad de las acciones en circulación representativas del capital social de KPN. **M**

» SUGIEREN OPTAR POR TELEFÓNICA

» La operadora holandesa KPN recomendó a sus accionistas aprobar la venta de su negocio de móviles en Alemania a Telefónica en la junta extraordinaria del 2 de octubre, un movimiento que entorpece la oferta con la que el multimillonario Carlos Slim intenta frenar la operación.

"La junta directiva y el comité supervisor de KPN han determinado, tras evaluar debidamente los aspectos estratégicos, económicos, financieros y sociales de la transacción, que la operación está en el mejor interés de KPN y de todas las partes, incluidos todos sus accionistas", consta en la agenda de la junta.

En la documentación remitida a los accionistas, estos dos órganos "recomiendan plenamente y de forma inequívoca que los accionistas voten a favor de la aprobación" de la transacción, en la cual KPN recibirá 5 mil millones de euros en efectivo por la venta de E-Plus y una participación de 17.6 por ciento en Telefónica Deutschland.

KPN ha intentado asegurarse de que América Móvil, que controla 29.77 por ciento de su capital social, no tenga tiempo para interferir, mediante la oferta anunciada el 9 de agosto,

EFE/Bruselas, Madrid